

Meret Rehmman

Fraktion Grüne/EVP

Postulat

Umsetzung Förderung Energieeinsparungen und Wiederaufnahme Umweltprojekte

Die Gemeinde hatte sich für das Jahr 2014 in der Produktgruppe Umwelt unter anderem folgendes Ziel gesetzt:

„Die mit Förderbeiträgen an Private erzielten Energieeinsparungen werden in kWh/a ausgewiesen.“

Laut dem Leistungsbericht 2014 hat der Gemeinderat dieses Ziel nicht erreicht. Der Gemeinderat wird beauftragt, eine konkrete Strategie mit einem Zeitplan zu erarbeiten, wie er gedenkt, dieses Ziel umzusetzen.

Ausserdem stehen verschiedene für die Umwelt äusserst wertvolle Projekte momentan still (Revitalisierung Birsig, Siedlungsrandaufwertung Tschuppbaumacker). Der Gemeinderat wird beauftragt zu prüfen, inwiefern und wann diese Projekte wieder in die Planung aufgenommen werden können.

Binningen, 26.06.2015



Meret Rehmman